

実り多い2学期に

35日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。校舎内に明るい子どもたちの声が響き、あらためて、学校は子どもがいて成り立つ場所なんだなと感じます。幸いにも休み中に事故の報告は一件もありませんでした。全児童が無事に登校できたこと、本当にうれしく思います。リオオリンピックで一喜一憂したり、台風の心配をしたりと寝苦しい夜が続いたりもしましたが、保護者の皆様はいかが過ごされましたでしょうか。

一方、子どもたちですが、長い休みの間に、寝不足になったり、朝寝坊になったりと生活のリズムが狂ったりしてはいないでしょうか。なるべく早く、規則正しい生活に戻すように、ご家庭でもお話いただければと思います。

始業式に、全児童に対し、「2学期には、三小の4つのめあての1つである

【目標をもってやりとげる子】を意識して過ごしましょう」という話をしました。2学期は、校内水泳記録会を皮切りに、陸上記録会、持久走記録会、学習発表会など、様々な行事や活動があります。それら一つ一つに、しっかりと自分なりの目標を立て、その目標を達成するために精一杯努力してほしいと思っています。

国語や算数は大人になった頃には、どんな勉強をしたかなど記憶は薄れてしましますが、学校行事の思い出は、一生の思い出になるものです。運動面、文化面によい思い出ができるよう、学力向上ももちろんですが、職員一同がんばっていききたいと思っています。みんなで実り多い2学期にしていきたいと思っています。



堂々と発表しました



7月23日(土)に、少年の主張喜多方大会が喜多方プラザで開催され、市内の小・中学校の代表が、「喜多方市人づくり基本方針」に関わる内容について、日頃考えている意見を発表しました。第三小学校からは、6年生の橋本秀翔(はしもとしゅうと)君が代表して発表しました。秀翔君は、「感謝の気持ちを忘れずにたくましく生きていきたい」という題で、発表しました。審査員や皆さんの聴衆がいる中で、堂々と発表した秀翔君、たいへん立派でしたね。

陸上大会の練習が始まります。

来る9月14日(水)に喜多方市・西会津町小学校陸上大会開催されます。この大会には、市内及び西会津町の西会津小学校に在籍する6年生が出場するになっています。第三小学校6年生20名も大会に向けてまもなく放課後の練習が始まります。それぞれの得意種目で入賞を目指して頑張してほしいと思います。

がんばれ！6年生！！

9月の主な行事 (詳細については、学校までお問い合わせください)

- 9月 4日 (日) 町民運動会 鼓笛パレード出演
- 9月 6日 (火) 校内水泳記録会
- 9月14日 (水) 喜多方市・西会津町小学校陸上大会 (6年) 弁当の日
- 9月15日 (木) 陸上大会予備日 弁当の日
- 9月23日 (金) 稲刈り (5年) (予定)
- 9月27日 (火) サツマイモ堀り (予定)

熊に注意を！！

8月24日(水)に稲村地内で熊の足跡が見つかりました。学校では、安全対策として、とりあえず、25、26、29日の登校は、バス通学を除き、保護者の皆様に朝の送りをお願いしたところです。詳細は学校からの文書、安心メールをご覧くださいと思います。今後は、出没状況をみながら、継続の可否等の対策を検討していききたいと思っています。今後ともご協力をお願いいたしますとともに、熊には十分注意くださいますようお願いいたします。

校内水泳記録会へおいでください

9月6日(火)に校内水泳記録会が行われます。高学年が8時40分から、中学年が9時50分から、低学年が11時から開始される予定です。種目、プログラムなどは各学年からのお知らせで確認いただきたいと思いますが、それぞれ一人2種目に参加する予定です。今年度は、これまで職員一丸となってプールの指導に取り組み、子どもたちも熱心に練習してくれました。ぜひ、自分の目標に向け、頑張してほしいと思います。保護者の皆様の応援をお願いします。

* 夏休み期間中に校舎内の工事が施され、校舎2、3階の男女トイレに洋式トイレが各1台ずつ設置となりました。